



Français :

Wash Wash Cousin (WWC SRL) est un laboratoire de recherche & développement ainsi que de production, qui maîtrise à 100% tous les processus en interne, afin d'offrir une large gamme innovante de cosmétiques solides zéro déchet. Le professionnalisme est reconnu par différents labels, tant au niveau des formules et de la méthode de fabrication, que du respect de l'environnement et de la santé : Cosmos Organic, Cosmos Natural, Slow Cosmétique et Artisanat Certifié. La gamme évolutive actuelle de 23 produits et de 15 en préparation va se compléter par une centaine de nouveaux cosmétiques de soin et de beauté dans les 2 prochaines années à venir, en réponse à la demande du marché.

English :

Wash Wash Cousin (WWC SRL) is a research & development as well as production laboratory, which masters all internal processes, in order to offer a wide innovative range of zero waste solid cosmetics. Our professionalism is recognized by various labels, both in terms of formulas and manufacturing methods, and respect for the environment and health: Cosmos Organic, Cosmos Natural, Slow Cosmétique and Artisanat Certifié. The current scalable range of 23 products and 15 in preparation will be complemented by around 100 new skincare and beauty cosmetics over the next 2 years to come, in response to market demand.